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第 3回多気町小学校統合準備委員会  

議事録【要点記録】 

１ 日時 令和 7年 3月 6日（水） １8：30～19：30 

 場所 多気町BANKYO文化会館１F第 1講座室 

 

２ 出席者 

委員：逵正弘委員、片倉委員、西村裕之委員、森井委員、横打委員、山

中委員、小林委員、水谷委員、大西委員、門山委員、逵村委員、

西浦委員、逵弘樹委員、薮谷委員、安藤委員、根門委員、北野委

員、村田委員、橋本委員、野呂委員、西村修久委員、福井委員、

明石委員    

  アドバイザー：近藤准教授、市田准教授 

多気町長：久保 行男 

事務局：多気町教育課 小林教育長 

岡井課長、安濃学校統合係長、中森指導主事、森下学校統合主任 

  受託業者：椋木、西村 

  欠席者：伊野委員、中村委員、中西委員、中森委員 

３ 委員会事項 

（１） 委員会の概要 

事務局：多気地域小学校統合準備委員会設置条例に基づき、過半数の出席のため準備委員 

会成立とする。 

町長より開会の挨拶 

教育長より挨拶 

委員長より挨拶 

 

（２） 年間活動報告について 

事務局  ：今年度の準備委員会、各部会、分科会、地区別説明会の開催状況を報告 

【資料 1】 

（３） 今年度の各検討部会活動報告及び来年度活動について 
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〇運営・地域合同検討部会 

部会長  ：運営・地域合同検討部会で 3校先行統合が決定した。その後準備委員会、教

育委員会、町に承認され3校先行統合が決定された。 

事務局  ：合同部会の経過、3校先行統合について考え方を報告。【資料 2】 

質問 無 

〇建設検討部会 

部会長  ：部会・分科会で協議した内容を統合小学校建設基本構想・基本計画のコンセ

プト等に反映することができた。 

事務局  ：モデルプラン、施設配置計画について報告。【資料3-1】 

業者   ：基本計画本編、概要版を説明。【資料 3-2】 

事務局  ：今後のスケジュールについて報告。【資料3-3】 

准教授  ：建設部会でのワークショップで、皆様と一緒に議論させていただいた。大事

なことは、新しい時代に沿った学校を建てるという思考を整理することであ

った。他自治体の新しい学校事例を挙げて、委員の皆様と議論を深めた。人

口減少がこれからも続くことが予想されるが、今後どのような状況になって

も、子どもたちが明日また行きたいと思える学校になる、多気町の小学校を

選んでもらえるような学校を作るために、今後も議論を深めていきたい。 

質問 無 

〇運営検討部会 

部会長  ：地域検討部会と合同で 3校先行統合を決定した。その後、主に 3校先行統合

校の学校運営について協議中である。 

事務局  ：目指す学校像を決めるために児童・保護者・教諭に向けてアンケートを配布

し、現在集計中であること。今後のスケジュールについて報告。 

【資料 4-1、-2，-3】 

准教授  ：部会ではアンケートを取ることとなった。児童や保護者、地域の方々も統合

に向けて気が高まってきていると思われる。本格的に動き出すのは、来年度

以降になるかと思われる。 

質問 無 

〇地域検討部会 

部会長  ：運営検討部会と合同で 3校先行統合を決定した。その後、主に 3校先行統合

校及び 4校統合校の通学手段について協議中である。 

事務局  ：通学手段について条件や3校先行統合、4校統合時スクールバス対象地域、
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今後のスケジュールについて報告。 

質問 無 

〇総務部会 

事務局  ：未開催のため今後のスケジュールを報告。 

質問 無 

 

（４） その他 

事務局  ：3月 11 日から 4日間佐奈、津田、外城田、相可で基本計画、3校先行統合

についての説明会を開催する。 

教育長  ：委員の皆様へお礼。 

事務局  ：次回来年度5月末から6月頃にかけて開催予定。 

      両准教授へ来年度もアドバイザーを引き受けていただく。 

以上 

 


